



Bärenherz-Team mit Kindern am Cospudener See

27.01.2025 12:37 CET

## Bundesweiter Tag der Kinderhospizarbeit am 10. Februar: Gemeinsam ein Bewusstsein für die Kinderhospizarbeit schaffen

Am 10. Februar 2025 begehen wir den bundesweiten Tag der Kinderhospizarbeit, der 2006 vom Deutschen Kinderhospizverein e.V. ins Leben gerufen wurde. Dieser besondere Tag zielt darauf ab, die Öffentlichkeit für die Belange von Kindern und Jugendlichen mit lebensverkürzenden Erkrankungen sowie deren Familien zu sensibilisieren.

In Deutschland leben etwa 50.000 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit unheilbaren Erkrankungen, die zu einem frühen Tod führen. Die Kinderhospizarbeit begleitet und unterstützt diese jungen Menschen und ihre Familien auf ihrem schwierigen Weg. Am Tag der Kinderhospizarbeit möchten wir das Engagement der Angehörigen sowie der ehrenamtlichen und hauptberuflichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Kinderhospizarbeit würdigen.

Ein zentrales Symbol dieses Tages ist das grüne Band, das für Hoffnung und Solidarität steht. Wir laden Sie herzlich ein, dieses Band sichtbar zu tragen – ob am Fenster, an Taschen oder an Fahrzeugen – und so Ihre Unterstützung für betroffene Familien auszudrücken. Grüne Bänder können Sie unter Angabe Ihrer Postadresse per E-Mail (info@baerenherz-leipzig.de) bestellen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab der Diagnose bis über den Tod hinaus. Als einziges stationäres Kinderhospiz in Sachsen bieten wir umfassende Betreuung und Unterstützung an. Unsere Arbeit ist jedoch maßgeblich auf Spenden angewiesen, da die Finanzierung durch Krankenkassen und staatliche Zuschüsse nicht ausreicht.

Am Tag der Kinderhospizarbeit möchten wir unseren tiefsten Dank an alle Spenderinnen und Spender sowie an unsere haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aussprechen. Ihr Engagement ermöglicht es uns, Familien in schwierigen Zeiten beizustehen und die Bedeutung der Kinderhospizarbeit hervorzuheben.

Setzen Sie gemeinsam mit uns ein Zeichen der Solidarität am 10. Februar 2025. Tragen Sie das grüne Band, informieren Sie sich über die Kinderhospizarbeit und unterstützen Sie betroffene Familien. Gemeinsam können wir mehr bewegen.

Für Informationen über das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig besuchen Sie bitte unsere Website: <a href="https://www.baerenherz-leipzig.de">www.baerenherz-leipzig.de</a>.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: <a href="https://www.baerenherz-leipzig.de">www.baerenherz-leipzig.de</a>